

Gantz/Carnage

Von Nishi-kun

Kapitel 55: Alle sind gern gesehen

„Er geht los“

rief Johnny als er sah wie Thomas langsam vom Transfer erfasst wurde.

„Jason auch“

Marc Marc deutete auf diesen.

„Es geht zurück?“

fragte der Kampfsportler bevor auch er sich langsam auflöste.

Kurz darauf folgten auch Marc, Britney und Johnny. Im Raum waren bereits Mia und Anne welche wohl als erstes vom Transfer erfasst worden waren.

„Ihr lebt“

Anne sah erleichtert zu den anderen.

„Ihr auch“

„Ja war aber“

doch Anne wurde unterbrochen.

„War kein Problem“

sprach Mia.

Sie mussten nicht erwähnen das Anne an der Schulter verletzt worden war und man ihr sogar den Arm abgeschlagen hatte.

„Mehr haben es wohl aber nicht geschafft?“

„Nein alle anderen sind Gestorben“

antwortete Marc Anne.

„Woah meine Wunden sind alle Weg“

Jason sah begeistert an sich herab. Arme und Beine waren wieder dran und auch die Löcher im Körper waren verschwunden.

„Stimmt ich bin so gut wie neu“

Thomas tastete sich ab.

„Wir werden komplett geheilt solange wir noch Leben wenn die Mission vorbei ist“

klärte Johnny die neuen.

„Das Ding hat es echt in sich was“

Jason sah zu Gantz welcher nun auch mit der Punktevergabe begann.

Nun gut präsentieren wir den Punktestand

Kleiner Johnny

13 Punkte hat 50 noch 50.

Laufende Matratze
15 Punkte hat 15 noch 85
Versteckt sich zu viel
Schaut zu viel Fernseh

Marc
15 Punkte hat 67 noch 33

Goth Luder
25 Punkte hat 43 noch 57
Snippert zu schlechter
Zieht zu viel an Haaren

Mia
10 Punkte hat 12 noch 88
Rast zu vielleicht
Verfehlt zu vielleicht

Karate Kid
8 Punkte hat 8 noch 92
Schaut zu viel Jackie Chan
Macht auf zu Cool

das war nun der Kampfsportler.
Heute war Gantz wieder besonders lustig.

Penner
3 Punkte hat 3 noch 97
Stinkt zu viel
Lässt zu viel mit sich machen

Familienfreund
45 Punkte hat 45 noch 55

Jason bekam keine weiteren Kommentare von Gantz.

„Wow 45 Punkte“
Johnny als auch die anderen schauten nicht schlecht.
„Nun er hat ja so einige Aliens erledigt“
„Was passiert wenn man 100 hat?“
fragte Jason.
„Nun lasst uns erklären wie es nun weitergeht“
sprach Marc und man klärte die 3 neuen welche überlebt hatten auf.
Jason war auch der erste welcher nun den Raum verließ.

„Wartet noch einmal kurz“
sprach Anne als die anderen auch gehen wollten.
Die Gruppe sah nun zu Anne.

„Dieser Jason...“

begann Anne.

„Was ist mit ihm? Er scheint ziemlich stark zu sein“

„Wisst ihr ich habe kein gutes Gefühl bei ihm“

fuhr die Frau in Schwarz fort.

„Etwas seltsam das er sich so schnell reinkam aber schande tut es wohl nicht“
meinte Britney.

„Ich glaube der Typ ist absolut böseartig“
gestand sie nun.

„Wie kommst du drauf etwas seltsam ja aber böseartig?“
fragte Marc nach.

„Ich weiß nicht wieso genau es ist nur so ein Gefühl“
murmelte sie.

„Seltsam ja aber böseartig“
Britney legte den Kopf schief.

„Ich glaube ich weiß was du meinst“
meldete sich Mia zu Wort.

„Spürst du auch etwas?“
fragte Johnny.

„Nein aber wir dürfen nicht vergessen hier kann jeder reinkommen. Egal wie wie alt,
politische Gesinnung oder sonst etwas“
sprach Mia.

„Erinnert ihr euch noch an die Mordserie vor einiger Zeit?“

„Die, die immer in den Nachrichten war?“
fragte Marc nach.

„Die ist dann auf einmal abrupt geendet“
fügte Britney hinzu.

„Genau dieser Typ war ein Mitglied des Teams als ich dazu kam. Er war insgesamt 5
Runden dabei bevor es ihn erwischte“
kurze Zeit war Stille.

„Und ist niemand zur Polizei gegangen?“

„Wie soll das denn gehen? Du gehst zur Polizei und selbst wenn sie dir glaubt sobald
Gantz ruft ist er raus aus dem Knast“

„Und das ihn hier jemand erledigt?“

wollte Britney nun wissen. Immerhin würde niemand so einen Mörder vermissen.

„Er war ein guter Kämpfer niemanden auf den man bei einer Mission verzichten will“
die Gruppe wusste was Mia meinte.

„Selbst wenn dieser Jason Dreck am Stecken hat solange er sich hier benimmt“
das war zumindest Mias Meinung.

Die Blonde Frau hatte recht hier bei Gantz herrschten andere Regeln und und
Vorstellungen.

„Da hast du wohl recht“
entgegnete Britney.

„Das wichtigste ist das wir überleben“
meinte Marc.

„Stimmt“

antwortete Johnny und der est nickte zustimmend. Das wichtigste war diese Hölle zu Überleben.

Gemeinsam verließ man nun auch den Dachboden und jeder machte sich nun langsam auf den Weg nachhause.

Was zur Hölle ist diese Schwarze Kugel
Geh in Deckung wenn das Lied ertönt.
Menschen müssen sterben weil Gantz spielen will.
Es ist ein Drama, das Blut spritzt wie Lava